

Respect de la parité à la Caisse de pensions

Equal treatment in the pension fund

PÉTITION

Le Conseil du CERN a opté pour une nouvelle gouvernance de la Caisse de pensions en juin 2007, notamment en définissant le Conseil d'Administration (CACP) sur le mode de la parité, sa présidence revenant au collègue « employeurs » et sa vice présidence au collègue « employés ».

Aujourd'hui, le Conseil du CERN **malmène cette parité en tenant à l'écart les représentants du collègue « employés »** alors qu'il va débattre d'un sujet relevant du domaine de compétence de l'ensemble du CACP. Ce faisant, le Conseil **déconsidère le collègue « employés »**.

En conséquence, **NOUS, signataires de la présente pétition, demandons au Conseil du CERN :**

1. **L'absolu respect de la parité**, notamment que la vice-présidente soit toujours présente quand sont abordées les questions relatives à la Caisse de pensions.
2. **La considération** que tous les représentants nommés au CACP sont en droit d'attendre pour leur travail et leur expertise.

In June 2007, CERN Council opted for a new governance of the Pension Fund and also appointed its Pension Fund Governing Board (PFGB) on the basis of equal representation, its President being a member of the "employer" college and its Vice-President a member of the "employee" college.

Today, Council is abusing this equal representation by excluding the representatives of the "employee" college when discussing matters pertaining to the area of competence of the whole of the PFGB. In this way, Council is showing disrespect for the "employee" college.

As a result, we, the signatories of this petition, therefore ask CERN Council:

1. *To respect the equal representation, and, in particular, ensure that the Vice-President is always present when matters relating to the Pension Fund are discussed.*
2. *To give the consideration due to all the representatives in the PFGB for their work and expertise.*

Nom, Prénom Signature/Name, First name Signature

A renvoyer d'urgence à/ Please send signed asap to :
Association du personnel / GAC-EPA
CERN
CH-1211 GENEVE 23

ou/or
Association du personnel / GAC-EPA
CERN
F-01631 CERN cedex